

Cessez-le-feu en Algérie

Le 19 mars 1962, les Accords d'Évian signés entre le gouvernement français et le gouvernement provisoire d'Algérie marquaient la fin officielle de la guerre, dont les victimes tombées ou disparues durant le conflit et l'immédiat d'après les accords seront honorés lors d'une cérémonie à cette date.

La municipalité rendra hommage à la mémoire de toutes les victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc (cérémonie sans public).

VENDREDI 19 MARS 2021

11h30 : Dépôt de gerbes devant le monument aux morts.

